

*Es ist unglaublich, wie viel Kraft  
die Seele dem Körper zu verleihen vermag.*

*Wilhelm von Humbolt*

Hütten, im Oktober 2016

## WIR DANKEN GANZ HERZLICH

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und für die grosse Anteilnahme, die wir beim  
Abschied von

# Alice Schärer-Ernst

erfahren durften. Es tut weh, einen geliebten Menschen zu verlieren. Alle Zeichen der  
Liebe und Freundschaft waren uns ein Trost in dieser schweren Zeit.

Besonders danken wir allen Verwandten, Freunden und Nachbarn für ihre grosse Hilfe.

Ein herzlicher Dank geht an Herrn Pfarrer Werner Wagner für die bewegenden  
Abschiedsworte sowie den persönlich gestalteten Gottesdienst.

Ebenfalls vielen Dank allen, die Alice im Leben freundlich und mit Wohlwollen begegnet  
sind und all jenen, die ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Für die vielen tröstenden Worte, Karten und Briefe und die Spenden sowie die Gaben  
für späteren Grabschmuck und wohlthätige Institutionen bedanken wir uns ebenso ganz  
herzlich.

Die Trauerfamilien